

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Golpes de Harfuch en Sinaloa generan reacción del crimen	La presencia del secretario federal de Seguridad, Omar García Harfuch, en Sinaloa para encabezar la estrategia para recuperar la paz en la entidad está teniendo eco, y los criminales ya están acusando recibo de sus acciones. Muestra de ello es el ataque del que fueron blanco los elementos de la SSC, como respuesta de la delincuencia organizada a los operativos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	El Reto Lanzado por el Narcotráfico	Con el asesinato de un agente que apenas se había desplazado a la zona en noviembre pasado, derivará en que en los próximos días otro grupo de las fuerzas especiales salga para allá, comentaron ayer en oficinas de seguridad, donde no pocos llaman a que se mande una caballería más robusta, con los famosos rinocerontes de la Guardia Nacional, acompañando los operativos que encabeza Omar García Harfuch en esa entidad.
LA JORNADA	Editorial	Expectativas: más allá del PIB	El Secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), reconoció los esfuerzos del gobierno de México para combatir la pobreza a través de diversas políticas sociales, como el incremento sostenible del salario mínimo y varios programas sociales que benefician sobre todo a jóvenes y adultos mayores.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Utopías para todos	Una de las acciones que distinguió de manera positiva el trabajo de Clara Brugada como alcaldesa de Iztapalapa fue emprender el programa de las Utopías, espacios no solo amables sino incluso bellos, para la armonía. El triunfo de Brugada en la elección de junio y su llegada al Palacio del Ayuntamiento hace posible que este programa se extienda a toda la CDMX. social.
REPORTE ÍNDIGO	Redes del poder	Intenso cierre legislativo	Si en el Congreso federal ya bajaron la cortina, en el de la Ciudad de México continúa la actividad y vendrán días muy intensos para sacar dos grandes pendientes: el Paquete Económico para 2025 y el nombramiento del

			<p>o la nueva fiscal capitalina. Se espera que el día de hoy, en principio, se pueda determinar el proceso para las entrevistas para los tres aspirantes a la Fiscalía, para desahogarlas durante los próximos días en comisiones y que el mismo lunes pueda votarse en el pleno a quien releve a Ulises Lara.</p>
EL ECONOMISTA	La Gran Carpa	Zancos	<p>El Frente Cívico Nacional hizo un llamado a trabajadores, empresarios y organizaciones de la sociedad civil para marchar contra la Reforma al Infonavit. En un comunicado, publicado en redes sociales, expresaron su rechazo a la reforma que impulsa el Gobierno, considerándola una apropiación de los dos billones de pesos que tiene el Fondo Nacional de la Vivienda. Además, acusaron que en los casos de corrupción mencionados en la mañanera de ayer no se mencionó a Alejandro Murat, senador morenista, como uno de los implicados.</p>
EI HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Prepara Informe de Cien Días	<p>Informe sobre sus primeros 100 días de gobierno presentará la presidenta Claudia Sheinbaum el próximo 12 de enero. Será en el Zócalo capitalino y dará detalles sobre el avance de los 100 compromisos que asumió al rendir protesta como titular del Ejecutivo federal. Además, explicará las reformas legislativas aprobadas de octubre a la fecha y su impacto en el proyecto de gobierno. Nos comentan que ya trabaja en el documento, e incluso lo afinará en las fiestas de fin de año.</p>
EL SOL DE MÉXICO	A la Sombra	El coordinador de los diputados de Morena	<p>Durante el Taller de Lectura en la Cámara de Diputados, Monreal destacó la importancia de exigir pruebas contundentes para desmentir señalamientos y disipar dudas en la población.</p>
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	Juegos del hambre en el Inai	<p>La simplificación orgánica sancionada por el Congreso de la Unión hará que una generación de transparentólogos pase a retiro con la extinción del Inai y de los 32 órganos estatales garantes del acceso a la información y la protección de los datos personales.</p>
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Matan a otro integrante del equipo de Harfuch: "no quedará impune"	<p>Hace unos momentos, aquí en Culiacán, lamentablemente perdió la vida un compañero de investigación de la Secretaría de Seguridad. Nuestro más sentido pésame a la familia de nuestro compañero y todo nuestro reconocimiento a la labor que realizan a diario mujeres y hombres del Gabinete de Seguridad para recuperar la paz en Culiacán. Este hecho no quedará impune y los responsables serán detenidos Omar H. García Harfuch</p>
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Municipios y estados corrompidos	<p>Hay que recordar un dato que se suele obviar. Hay unos 130 mil elementos en la Guardia Nacional, pero entre las policías estatales y municipales hay cerca de 400 mil elementos que, además, son los que operan realmente en esos municipios y estados, a los que hay que</p>

			sumarles los elementos de las policías locales de investigación.
EL UNIVERSAL	Historias de Reportero Carlos Loret De Mola	Claudia US. la percepción	El gobierno de Claudia Sheinbaumen la mañanera hablan de una reducción de 24% en los homicidios y la detención de más de 6 mil presuntos delincuentes , la conversación cotidiana de la gente está inundada por hechos de alto impacto.
24 HORAS	Teléfono Rojo José Ureña	Ahora sí va en serio la semana laboral de 40 horas	Los arreglos al interior de las estructuras gubernamentales y legislativas del nuevo régimen analizan alternativas para instrumentar esa disposición. Casi por unanimidad ¿Qué se contempla? La semana de 40 horas se cubriría con ocho horas laborales diarias, regularmente de lunes a viernes, con descanso sábado y domingo y pago de 56.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Samiento	Corrupción, pretexto	El gobierno de Claudia Sheinbaum es que su régimen ya tiene seis años en el poder. Si hay actos de corrupción, estos serán atribuibles a los propios funcionarios actuales.
MILENIO	Pensándolo Bien Jorge Zepeda Patterson	Estos son los dos mandos que requiere tan exigente tarea	Es explicable que la presidenta Claudia Sheinbaum haya solicitado a los dos coordinadores de Morena en las Cámaras dejar atrás sus rencillas y operar con la unidad que necesita el proyecto de la Cuarta Transformación. La exhibición de los trapos sucios de Adán Augusto López, líder en el Senado, y Ricardo Monreal.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	En Mala Hora	El cúmulo de males que el país padece exhibe la herencia recibida por la actual Presidenta. Urge la participación de los buenos mexicanos. Lo peor que le pudo pasar a México fue la llegada de Morena al poder.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Bajo Sospecha Osiel, El Minilic y el Embajador experto en Seguridad	Estos días parece estar cambiando la estrategia de seguridad en Estados Unidos en relación con México. Uno de los narcotraficantes más sanguinarios que ha tenido nuestro país, Osiel Cárdenas Guillén, regresa a México después de haber cumplido una condena de 14 años en los Estados Unidos.
MILENIO	En Privado Joaquín López-Dóriga	Ellos ya están en eso, la sucesión	El grupo más obvio hoy es el que encabeza Andrés Manuel López Obrador para llevar a su hijo Andy a ese cargo , para lo que lo colocó en la posición más importante de Morena, secretario de Organización, que ve lo que él ha hecho siempre: Por eso podrían dar un salto cuántico para la próxima sucesión a como él lo sienta y con todo el apoyo de Morena que hoy controla.
24 HORAS	La Divisa del Poder Adrián Trejo	Nepotismo en la oposición, méritos en Morena	Lo que para los morenistas debería ser nepotismo simple y llano, como el que condenaron en el Poder Judicial, para ellos es meritocracia a secas. Ahora, Bertha va por la Fiscalía General de Justicia de la CDMX , con el apoyo (o complicidad) de los diputados locales y del consejo presuntamente ciudadano que forzaron las votaciones hasta que finalmente pudo quedar en la terna de que saldrá la nueva fiscal.

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Monreal, Maquiavelo, y Adán	Dice Ricardo Monreal , presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados, que cuando alguien amenaza con interponer una denuncia, debe concretarla para que no quede mal ante la población.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La toma del Infonavit, el estilo Claudia	La toma del Infonavit por parte del gobierno ha hecho que no pocos peguen el grito en el cielo. Sin embargo, y de saque, es una jugada de poder, una demostración de que ella sabe para qué es el tablero de Palacio, y un adelanto de lo que podríamos ver en otras coyunturas.
24 HORAS	Hechos y Susurros Dolores Colín	La CDMX en busca de Fiscal	Por fin, el Consejo Judicial Ciudadano alcanzó un acuerdo para presentar la terna de los personajes idóneos para, de ahí, definir quién va a ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	El Mata Amigos está de vuelta	Ahora que Osiel está de vuelta , después de haber permanecido en una prisión estadounidense más de catorce años, regresan las anécdotas que ponderaron a este personaje como el más peligroso de su época.
EXCÉLSIOR	Capital Político Adrián Rueda	Ricardo y Adán, tan amigos que eran..	Adán Augusto y Monreal tejieron una alianza para apoyarse mutuamente en las encuestas internas, a fin de que quien estuviera mejor posicionado de los dos recibiera la declinación del otro.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	La corrupción en el Infonavit	La presidenta de la República buscó ayer apuntalar su propuesta de reformas Infonavit y, para ello, colocó al micrófono de la Mañanera a su actual director, el Octavio Oropeza quien denunció actos de corrupción en administraciones del pasado priísta que inevitablemente terminaron por poner la lupa sobre uno de quienes fueron directores de tal instituto, Alejandro Ismael Murat Hinojosa, antes del PRI y ahora senador por Morena.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC